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普拉博沃与约旦国王阿卜杜拉二世（右）会谈。

【本报讯】6 月 14 日，
候任总统普拉博沃在美国
媒体《新闻周刊》上发表了
一篇评论文章，标题为《印
尼的未来之路——亚洲增
长最快的经济体之一》。

普拉博沃在文章中表
示 ，我 希 望 ，印 尼 能 够 成
为 世 界 经 济 增 长 的 引
擎 。 这 是 我 的 义 务 和 责
任，继续前任佐科维总统
规 划 的 蓝 图 。 我 决 意 执
行这项任务，在我建立的
基础上再接再厉，并通过
制 定 一 个 动 态 的 前 进 方
向来深化转型。

在 其 转 型 计 划 中 ，普
拉 博 沃 充 分 强 调 了 人 力

资 源 的 发 展 。 普 拉 博 沃
指出，印尼的人力资源使
印尼优越，而不是自然资
源 的 结 果 。 这 就 是 为 什
么 我 所 做 的 一 切 都 必 须
有 助 于 为 我 们 的 社 会 提
供更好的生活、更高的就
业 、高 等 教 育 、成 功 和 繁
荣的新机会。

为 了 实 现 这 一 重 点 ，
普 拉 博 沃 还 描 述 了 其 旗
舰计划，即为小学生提供
免 费 膳 食 。 普 拉 博 沃 表
示，这项政策将提高学校
的表现，并促进印尼儿童
的生长发育和营养。

除 了 营 养 ，普 拉 博 沃
还 打 算 在 技 能 提 供 方 面

提高印尼青年的素质，并
计划举办培训班，并建立

新的科学学校，以便以后
印 尼 经 济 能 够 很 好 地 多

样化。
普 拉 博 沃 阐 明 ，多 样

化 非 常 重 要 。 通 过 支 持
最有前途的行业，即创新
和高科技行业，印尼已经
拥有巨大的潜力、才华横
溢和高技能的人力资源。

普拉博沃阐释了印尼
矿产品管理计划，表示决
心 利 用 这 些 天 然 产 品 来
确 保 实 现 长 期 的 经 济 发
展 和 现 代 化 。 该 行 业 的
下游政策将继续并扩大，
确保更多的收入、更多的
投资和更多的就业机会。

普拉博沃还阐明印尼
在 其 领 导 期 间 的 地 缘 政
治地位，并承诺在两个太

平 洋 国 家 之 间 出 现 竞 争
的 情 况 下 深 化 与 中 国 和
美国的关系。

普拉博沃还承诺将特
别关注非洲，表示非洲大
陆有很多发展机会。

普 拉 博 沃 声 称 ，这 对
我们来说很重要，这不仅
得 到 了 许 多 领 域 的 共 同
利益和合作的支持，而且
还 得 到 了 共 同 价 值 观 的
支 持 ，因 为 ，我 们 形 成 了
世 界 上 一 个 最 大 的 民 主
国 家 。 我 们 可 以 相 互 支
持 ，分 享 经 验 ，并 通 过 建
立协同作用和伙伴关系，
努力改变我们的国家。

（亮剑）

普拉博沃在外国媒体撰文阐述我国的愿景

候任总统普拉博沃

【本报讯】6 月 13 日 。
国防部长普拉博沃声称，
最近在访问约旦和沙特阿
拉伯期间，曾与一些国家
元 首 举 行 了 多 次 双 边 会
晤 。 其 中 一 次 双 边 会 晤
是与约旦国王阿卜杜拉二
世 进 行 的 。 我 与 老 朋 友
讨论了我国和约旦之间的
防务合作，包括交流专家
领域，我们也准备在国防
领域进行合作。

此 外 ，在 约 旦 期 间 ，
普 拉 博 沃 花 时 间 会 见 了
美国国务卿安东尼·布林
肯 。 普 拉 博 沃 与 布 林 肯
国 务 卿 讨 论 了 我 国 可 以
提 供 哪 些 援 助 来 支 持 哈
马 斯 和 以 色 列 之 间 的 停
火。普拉博沃表达，我国
支 持 立 即 停 火 的 立 场 。
停 止 战 斗 ，拯 救 无 辜 人
民 、手 无 寸 铁 的 人 、非 战
斗 人 员 、平 民 、母 亲 、儿

童的生命，以便他们能够
立 即 获 救 。 我 们 呼 吁 交
战 双 方 以 及 哈 马 斯 抓 住
这个机会。停止战斗，拯
救无辜人民、手无寸铁的
人 、非 战 斗 人 员 、平 民 、

母 亲 、儿 童 的 生 命 ，以 便
他们能够立即获得自由。

普拉博沃访问约旦是
为了参加于 6 月 11 日举行
的题为“行动呼吁：加沙紧
急人道主义响应”的峰会。

在 访 问 约 旦 之 后 ，普
拉 博 沃 访 问 了 沙 特 阿 拉
伯 。 这 次 访 问 是 根 据 佐
科维总统的命令进行的。
在那里，普拉博沃会见了
沙特阿拉伯国防部长哈立
德·本·萨勒曼和沙特阿拉
伯首相穆罕默德·巴林·萨
勒 曼 。 在 与 这 两 位 部 长
会面中，普拉博沃就我国
和沙特阿拉伯之间的关系
交换了一些意见；其中之
一是继续两国已经建立的
合作的协议。

普 拉 博 沃 表 示 ，在 那
里，我们交换了意见和信
息，我们同意继续与沙特
阿拉伯政府密切合作。沙
特阿拉伯国防部长和总理
向佐科维总统致以问候，
并表示沙特阿拉伯希望在
各个领域与我国进行密切
合作。

（亮剑）

普拉博沃：我国与约旦将在国防方面合作

【本报讯】海事与投资
协统筹部长卢虎将向中国
推销榴莲。

6 月 12 日 ，卢 虎 部 长
在中国北京会见中国国家
发展和改革委员会主任郑
栅洁时，向中国政府推销
了我国榴莲。

卢 虎 部 长 表 示 ，印 尼
将与国家发改委合作，向
中国出口榴莲。国家发改
委团队访问了北苏门答腊
省（苏北省）和中苏拉威西
省（中苏省），这两个地区
具 有 巨 大 的 出 口 榴 莲 潜
力。

随 后 ，卢 虎 将 与 中 国
海关总署进行会议，促进
中国进口榴莲协议。

那 么 ，中 国 的 榴 莲 市

场到底有多大呢？
榴莲是在中国流行的

新食品，中国加工业价值
超过 1 万亿美元。榴莲的
售 价 每 只 约 为 人 民 币 70
元 至 200 元 ，或 约 157,282
至 449,338 盾。

中国的一些卖家出售
各种榴莲加工产品，如蛋
糕、茶、咖啡和热煮食品。
榴莲加工食品很受欢迎，
尤其是在年轻人中，所以
价格一天比一天贵。

海南省农业科学院院
长黄正恩表示，海南省应
通过提高榴莲产品价值和
培育本土品牌来扩大产业
链。

据《南 华 早 报》报 道 ，
海南应该启动以生产规模

为基础的榴莲加工业，以
延长这些产品的产业链，
提高其附加值。

海南省农业科学院热
带果树研究所所长冯学杰
补 充 说 ，该 省 还 计 划 在 8
月建成中国第一家榴莲加
工厂。中国种植榴莲的耕
地非常有限。未来，国家
需要扩大更多的榴莲加工
工业，与东南亚打造完整
的产业链，共同开拓市场。

中 国 海 关 总 署 指 出 ，
2022 年进入中国的进口榴
莲 中 95% 是 来 自 泰 国 ，但
是随着竞争加剧，去年进
口泰国榴莲的销售率下降
65% 。 泰 国 政 府 预 计 ，未
来中国对榴莲的需求可能
会增加 15 倍。

ING Think 大 中 华 区 首
席 经 济 学 家 Lynn Song 表
示，进口优质榴莲可能会
受到欢迎，近年来各种甜
点和饮料产品都使用优质
榴莲。

今 年 第 一 季 度 ，越 南
对中国的榴莲出口量达到
4500 万公斤。这个数字超
过了泰国榴莲，泰国榴莲
只有 2730 万公斤。其实，
越 南 2022 年 才 获 得 中 国
的许可，开始运输新鲜榴
莲。

越南富布赖特大学政
治 学 家 Nguyen Thanh Trung
表示，越南政府希望越南
农民出口更多的榴莲，农
民自己也看到中国是最大
的市场。 （亮剑）

中国榴莲市场究竟有多大非要卢虎亲临促销

【本报讯】政法安统筹
部长哈迪强调说，我国仍
然 坚 守 单 一 公 民 身 份 制
度。 然而，政府也在考虑
使用类似于印度规则的计
划 ，即“ 印 度 海 外 公 民 身
份 ”。 在 印 度 ，该 计 划 自
2021 年 3 月起生效，允许
印度侨民享有与印度公民
相同的权利，但投票权和
当选为政府官员等政治权
利除外。

6 月 13 日 ，在 雅 加 达
的一个讨论论坛上，哈迪
解释道，希望我们能实施
类似于“印度海外公民身

份”的计划，以使我国侨民
更便利，在国外生活和工
作的侨民一般具有技术、
科学和经验领域的技能。
意 识 到 侨 民 角 色 的 重 要
性，总统与部长/机构负责
人举行了内部会议，通过
比较“印度海外公民身份”
模式，表明我国仍坚持单
一公民身份制度。预计我
国侨民在向我国人民转让
技 术 和 科 学 方 面 发 挥 作
用。

根 据 外 交 部 的 数 据 ，
截 至 2019 年 7 月 ，约 有 8,
828 名 我 国 公 民 在 国 外 工

作。他们在采矿和石油、
法 律 、加 工 业 、航 空 、教
育、信息技术、时尚产业和
文化艺术等各个领域的高
技能职业中工作。

哈 迪 声 称 ，我 们 正 在
讨论，我们如何才能有一
种政策能为如“印度海外
公民身份”的侨民提供便
利；其形式是侨民可以多
次进入。就是说，他们能
在我国住上一辈子，但是
有所限制，包括失去政治
权，当然也失去被选举权
和投票权，获得成为公职
人员的权利，然后，与土地

所有权有关，一切都将受
到监管。

哈迪表示，为侨民提供
便利的规则能可能会以政
府法规的形式出现，或者以
后以规范侨民的特别法律
的形式出现，这就是我们稍
后将要讨论的，一切都是为
了让侨民更方便。

此 前 ，海 事 与 投 资 统
筹部长卢虎表示，政府有
发给我国侨民双重国籍的
构思，发给我国侨民公民
身份是希望他们能回归帮
助建设我国的经济。

（亮剑）

政法安统筹部长：全国仍坚守单一国籍制

【本报讯】目前，我国
金 融 服 务 业 受 到 继 续 攀
升 的 不 良 贷 款 威 胁 。 今
年以来，多元金融行业的
不良融资率有所上升。

印 尼 融 资 企 业 协 会
（APPI）主席苏万迪·维拉
特 诺（Suwandi Wiratno）评
估说，之所以出现这种增
长，是因为人们的购买力
受 到 自 2023 年 底 以 来 飙
升 的 基 本 必 需 品 价 格 的
压力。此外，融资企业在
寻 找 优 质 债 务 人 方 面 也
面 临 着 困 难 的 条 件 。 目
前，不良贷款已成为整个
金 融 业 的 一 个 问 题 。 诚
然 金 融 服 务 权 威 机 构
（OJK）显示，银行业的不
良 贷 款 比 率 有 所 增 加 。
截至今年 4 月，银行业不
良 贷 款 总 额 为 2.33% ，较
上 月 的 2.25% 上 升 至
0.81%。

具体而言，不良贷款
增 加 的 一 个 领 域 是 消 费
贷 款 。 尽 管 仍 低 于 2% ，
但截至今年 3 月，消费贷
款 的 不 良 贷 款 增 加 了 30
个 基 点 ，至 1.8% ；消 费 贷
款 的 不 良 贷 款 价 值 同 比
增 长 27.7% ，而 消 费 贷 款
同比增长 10.5%。

我国一些大型银行自
承，其消费性贷款的质量
有所下降。

6 月 14 日 ，印 尼 人 民
银 行（Bank Rakyat Indone-
sia/BRI ）消费者业务经理
罕 达 雅 尼（Handayani）坦
言，这家国有银行的消费
者 不 良 贷 款 已 经 攀 升 。
不过，印尼人民银行消费
细 分 市 场 的 潜 力 仍 然 很
大 。 印 尼 人 民 银 行 的 消
费 贷 款 不 良 贷 款 虽 然 略

有增加，但是仍得到很好
的 控 制 。 虽 然 消 费 贷 款
的潜力正在放缓，但潜力
仍然很大。

联昌国际银行（CIMB
Niaga）表 示 ，截 至 今 年 4
月，消费信贷不良贷款有
所增加。

6 月 14 日，CIMB Niaga
总 经 理 拉 妮（Lani Dar-
mawan）表示，不良贷款的
年 度 增 长 并 不 显 着 。 总
体而言，零售信贷质量资
产健康，不良贷款总额为
2% 。 4 月 份 消 费 信 贷 同
比 略 有 增 长 ，但 并 不 显
著，约为 12 个基点，主要
是 由 于 假 期 导 致 征 收 效
率 受 到 阻 碍 。 贷 款 催 收
活 动 也 受 到 更 强 的 限 制
性 新 规 定 的 影 响 。 我 认
为，我国第二大私人银行
的 消 费 信 贷 质 量 将 在 未
来几个月内得到改善，本
银 行 仍 然 专 注 于 消 费 者
和 中 小 企 业 贷 款 。 我 们
始 终 专 注 于 消 费 者 和 中
小企业信贷。总体而言，
零售业的资产质量良好，
尽 管 我 们 认 为 可 能 面 临
的 几 个 因 素 导 致 了 少 量
增长。

我国最大的私人银行
中亚银行（BCA）表示，消
费 者 群 体 的 信 贷 质 量 仍
然保持良好。

BCA 经 理 布 迪 曼
（Haryanto T. Budiman） 表
示，BCA 的房屋贷款的不
良贷款并未恶化。

BCA 建设局企业传播
与 社 会 责 任 执 行 副 总 裁
赫 拉（Hera F. Haryn）解 释
道 ，截 至 今 年 3 月 ，BCA
的 整 体 不 良 贷 款 总 额 保
持在 1.9%的水平。（亮剑）

【本报讯】6 月 10 日 ，
一个名叫阿夫扎尔（Afzal/
21 岁）的 男 子 ，佯 称 要 搭
顺风车抢劫摩托车主被警
方逮捕。

6 月 11 日 ，勿 拉 湾 港
（Belawan）警局长西里班中
校（Janton Silaban）表 示 ，阿

夫扎尔于 6 月 10 日晚上 10
点左右被捕，地点在棉兰
市，日里棉兰（Deli Medan）
区 的 Kota Bangun 的 Speksi
路。这名嫌犯曾于 2024 年
3 月，在早上大约 6 点，与
之 前 已 被 捕 的 迪 尔 沙
（Dirza）一起抢劫了一名名

叫尤素夫（Yusuf）的居民。
阿夫扎尔一开始佯称

是 要 求 摩 托 车 主 搭 顺 风
车。在半路上，他突然用
螺丝刀威胁摩托车主，抢
走了受害者的手机和摩托
车。受害者曾呼喊求救。
听到求救声的居民立即做

出反应，并在事发地点帮
助受害者。但是，阿夫扎
尔却成功逃脱。目前阿夫
扎尔正在接受进一步的审
讯。警方将继续尽最大努
力揭发和逮捕其他犯罪嫌
疑人，以创造一个安全和
有秩序的环境。 （SC）

【本报讯】6 月 12 日，在与国会第六
委员会举行的工作会议上，对外国投资
新国都的消息，投资部长/投资统筹机构
主任巴赫利尔做出了不同的解释。2023
年 12 月 23 日，巴赫利尔表示，已经有外
国投资者以 50 万亿盾的投资新国都。

在国会第六委员会工作会议上，巴
赫利尔表示，没有外国投资新国都。除
了国家预算资金外。新国都第一阶段的
所有设施和基础设施仍由国内投资者资
助。估计，新国都的外国投资将被纳入
第二期的建设中，也就是在 8 月 17 日的
独立庆典仪式之后。到目前为止，外国
投资尚不确定。如果问起为什么没有外
国 投 资 ？ 我 们 的 设 计 是 先 完 成 首 个 集
群，即主干道，那是属于第一范围。完
成之后，外国投资就在第二范围，处于
第二阶段。

巴赫利尔表示，政府已经对六期的
建设工程进行破土动工，所有这些都是
国内投资。然而尚未 100%完成的新国
都基础设施，是没有外国投资的工程破
土动工的原因。即便如此，我们已经与
有兴趣投资新国都的外国投资者进行了
沟通。但是政府强调说，外国投资只能
在独立庆典仪式之后开始施工。

巴赫利尔不愿透露哪些公司与政府
进 行 了 沟 通 ，以 及 何 时 签 署 谅 解 备 忘
录，只向国会第十一委员会提供了书面
答复。 （亮剑）

苏北棉兰市一男子佯称搭顺风车抢劫摩托车主

我国公民难以支付分期付款
银行消费信贷质量恶化
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